Elternbrief Sport/ Grund- und Mittelschule Roding

Sehr geehrte Eltern,

Nachdem von Elternseite immer wieder Fragen zum Tragen von Schmuck im Sportunterricht gestellt werden möchten wir Sie im Rahmen eines Elternbriefes über die geltenden Vorschriften informieren.

Tragen von Schmuck im Sportunterricht:

Das Tragen von Armbanduhren und Schmuck ist nach wie vor wegen des erhöhten Verletzungsrisikos im Sportunterricht nicht erlaubt.

Das bayerische Kultusministerium weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass das Verbot in jedem Fall gilt, selbst wenn die Eltern mit dem Tragen des Schmucks im Sportunterricht einverstanden sein sollten.

Ein Sportlehrer darf in keinem Fall das Tragen von Schmuck erlauben und ist alleine verantwortlich. Dies betrifft auch Ohrstecker und Freundschaftsbänder

Bekanntmachung des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus vom 8. April 2003 Nr. V.6-5 K 7405-3.26 816i Kleidung, Tragen von Schmuck.

"Funktionelle Sportkleidung dient neben dem Gesundheitsschutz auch der Unfallverhütung. Lehrkräfte und Schüler haben deshalb den Gegebenheiten der jeweiligen Sportart angemessene und den Sicherheitsanforderungen genügende Sportkleidung und -schuhe zu tragen. Schmuck, Piercings, Uhren u.Ä. stellen eine Verletzungsgefahr dar und sind grundsätzlich vor Beginn des Sportunterrichts abzulegen oder ggf. abzukleben. Lange Haare sind so zusammenzubinden, dass eine Verletzungsgefahr ausgeschlossen ist. Auf die besondere Verletzungsgefahr beim Tragen von nicht schulsportgerechten Brillen ist nachdrücklich hinzuweisen. Der besonderen Verletzungsgefahr beim Tragen von nicht schulsportgerechten Brillen ist ggf. durch geeignete Maßnahmen zu begegnen."

Sollten Schüler sich weigern, Schmuck bzw. Piercings abzulegen, so sind sie vom Sportunterricht auszuschließen und entsprechende Leistungsabnahmen mit ungenügend zu bewerten.

Wir hoffen, sie unterstützen diese Maßnahmen im Sinne einer Gesundheitsvorbeugung ihrer Kinder.

Sollten Sie noch Fragen haben können sie an der Schule das offizielle Infoblatt des Kultusministeriums erhalten.

Ansonsten stehen auch die Sportlehrkräfte für eine Information zur Verfügung.

Leitung der Grund- und Mittelschule Roding